



GEMEINDEMITTEILUNG Nr.03

* FREIWILLIGE FEUERWEHR PFARRWERFEN

Die Freiwillige Feuerwehr lädt alle Frauen und Männer von Pfarrwerfen und Pöham am **Samstag, den 12. März 2011** in der **Zeit von 10.00 – 15.00 Uhr** in das **Feuerwehrhaus von Pfarrwerfen** ein. An diesem Tag ist der „**Entstehungsbrand-Anhänger**“ des Landesfeuerwehrverbandes Salzburg stationiert. Es besteht dabei die Möglichkeit, Handhabung und Funktionsweise von Feuerlöschern selbst zu erproben. **OFK. Martin Bergmüller e.h.**

* FUNDAMT – GEMEINDE PFARRWERFEN

Vom Fundamt der Gemeinde Pfarrwerfen wird mitgeteilt, dass aufgrund der Schneeschmelze einige Schlüssel gefunden wurden. Wer einen Schlüssel vermisst, möge sich im Meldeamt bei Herrn Hafner Gerhard, Telefon 06468/5410-13, melden.

* GESCHÄFTSLOKAL in PFARRWERFEN

Geschäftslokal (ehemals Postamt) in Pfarrwerfen zu vermieten. 87 m², Toplage, sofort beziehbar. Nähere Informationen unter der Telefonnummer 0664/3922794.

* SALZBURGER FAMILIENPASS

Ab sofort können die neuen Broschüren zum **Salzburger Familienpass (Neuaufgabe 2011)** im Gemeindeamt Pfarrwerfen abgeholt werden. Der Familienpass gilt für Familien, Lebensgemeinschaften oder Alleinerziehende und deren Kinder und Pflegekinder bis zum 18. Geburtstag. Auch Tages-, Großeltern und Besuchsväter können sich einen Familienpass ausstellen lassen. Informationen erhalten sie im Meldeamt der Gemeinde Pfarrwerfen, Telefon 06468/5410.

* HEIZSCHECK 2011

Das Land Salzburg gewährt trotz umfassender Sparmaßnahmen auch für die Heizperiode 2010/2011 einen Heizkostenzuschuss für AlleinerzieherInnen, Familien mit niedrigem Einkommen und „Mindestpensionisten“. Der Zuschuss des Landes beträgt für die kommende Heizperiode 150 Euro und wird unabhängig von der Art der verwendeten Brennstoffe gewährt. Voraussetzungen: Einen Heizkostenzuschuss erhalten Personen mit eigenem Haushalt, die im Land Salzburg ihren Hauptwohnsitz haben, und deren monatliches Nettoeinkommen die angeführten Richtsätze (Alleinlebende 800 Euro, Ehepaare, Lebens- und Haushaltsgemeinschaften 1.200 Euro und pro Kind im Haushalt 200 Euro) nicht überschreitet. Bei der Antragstellung ist ein Nachweis über die Heizkosten und über das Familieneinkommen zu erbringen und kann bis zum 31. Juli 2011 bei der Gemeinde Pfarrwerfen beantragt werden.

* ÖSTERR. ROTES KREUZ - BLUTSPENDEN

Dienstag, den 15. März 2011
von 16.00 – 20.00 Uhr
in der Volksschule Pfarrwerfen

www.s.rotekreuz.at



* EIN NEUES UNTERNEHMEN STELLT SICH VOR

Die Familie Wippel produziert schon seit über 80 Jahren mit Sitz in der Oststeiermark (Gleisdorf & Riegersburg) ausschließlich sehr hochwertiges Kürbiskernöl! Im Jahr 2007 habe **ich, Gerald Wippel** die **Firma original Wippel's Kürbiskernspezialitäten** gegründet. Im Jahr 2009 bin ich mit meiner Familie in unser neu errichtetes Wohnhaus in **Pfarrwerfen, Laubichl 67** übersiedelt, welches auch gleichzeitig als **Firmenstandort** dient. Hauptfokus ist, Spezialitäten aus Kürbiskernen herzustellen, die vorher noch keiner gemacht hat, wie z.B. Kürbiskern Salatdressing „fix-fertig“, Kürbiskernsalz in der Mühle, Kürbiskern Edelbrand, um nur einige zu nennen! Auch im Bereich ausgefallene Aufstriche können wir Hochwertiges anbieten, wie z.B. Schmalz vom Vulcanoschwein mit echtem schwarzen Trüffel, Kürbisschmalz „süß“, Kürbischuttny mit frischem Chili usw. Zu erwähnen ist, dass wir für unsere Produkte ausschließlich die allerbesten Rohstoffe zur Erzeugung unserer Spezialitäten verwenden! Alle Produkte aus dem Hause „original Wippel's“ werden von Hand erzeugt, das beginnt bei der Produktion bis hin zur Abfüllung, sogar etikettiert wird von Hand! Original Wippel's avancierte in den letzten Jahren als internationaler Lieferant in den Bereichen Feinkost & Gastronomie, sowie auch im Privatkundenbereich weltweit! Zum Kundenkreis zählen mittlerweile Kunden aus Japan, Australien, Neuseeland, Dubai, Amerika, Canada usw. Mittlerweile schätzen immer mehr Kunden die Qualität dieses Hauses!

Produkte aus dem Hause original Wippel's sind über www.wippel-kernoel.com oder unter der Tel. Nr. 0664/208 47 08, email: office@wippel-kernoel.com zu bestellen! Alle Produkte werden zugestellt oder versendet. Besuchen Sie auch unsere Homepage im Internet, wir haben sehr viele Rezepte zum Nachkochen!

* AUTOHAUS STEINBACHER

Nach 27 Jahren Selbstständigkeit als Ford Autohaus in Bischofshofen bedanken sich Harald und Roswitha Widmann bei ihren Kunden für die lange Treue und das entgegengebrachte Vertrauen. Mit Jänner 2011 übergaben sie ihrem langjährigen Mitarbeiter Simon Steinbacher aus Pfarrwerfen den Betrieb. Im Jahr 1991 begann Simon Steinbacher die Lehre als Kfz-Mechaniker bei Autohaus Widmann, die er 1994 mit der Lehrabschlussprüfung beendete. Nach 4 Jahren Erfahrung im Betrieb legte er die Unternehmerprüfung und 2000 die Meisterprüfung als KFZ-Techniker ab. Als diplomierter Ford Serviceberater und Mastertechniker übernahm 2011 Herr Simon Steinbacher das Autohaus Widmann.

* TERMINE:

von - bis	01. - 28. Februar 2011	„Ausstellung“ – Tamara Käfer aus Werfen (Abstrakter Expressionismus) und Elisabeth Steiner aus Pfarrwerfen (Stoffdruck und Keramik) Ort: Gemeindeamt Pfarrw./Foyer, Zeit: während der Amtsstunden
SA	26. Februar 2011	„Maskenball der Trachtenmusikkapelle Pöham“ Ort: Gasthaus Dichtlwirt, Beginn: 20.00 Uhr
von - bis	01. - 31. März 2011	„Ausstellung“ – Josefine Brunner aus Bischofshofen (Aquarelle) und Elisabeth Steiner aus Pfarrwerfen (Stoffdruck und Keramik) Ort: Gemeindeamt Pfarrw./Foyer, Zeit: während der Amtsstunden
SA	05. März 2011	„Orts- und Schulschimeisterschaft in Pöham“ Ort: Radlbauer Pöham, Beginn: 13.30 Uhr, Siegerehrung um 19.00 Uhr im Gasthaus „Dichtlwirt“
SA	05. März 2011	„Maskenball der Freiwilligen Feuerwehr Pfarrwerfen“ Ort: Gemeindefestsaal Pfarrwerfen, Beginn: 20.30 Uhr
DO	10. März 2011	Gesprächsabend zum Thema: „Du bist, was du isst“ Der Sinn von Ess- und Fastenkulturen mit Dr. Sumeeta Hasenbichler Ort: Volksschule Pfarrwerfen/Medienraum, Beginn: 19.30 Uhr
FR	11. März 2011	„Infotag für geistige Fitnes“ – siehe Gemeindemitteilung Nr. 2/2011 Ort: Gemeindefestsaal Pfarrwerfen, Zeit: 15.00-19.00 Uhr



Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister:

Simon Illmer